

Top-Musiker spielen und singen für den guten Zweck in Staatz

Am 3. März werden die „Big Band der Stadtkapelle Laa“ und Sängerin Boglarka Babiczki ihr Können zum Besten geben



Foto: Kulturzentrum Staatz

Stimmungsvolle Klänge bei regionaler Kulinarik genießen und damit noch etwas Gutes bewirken – diese Chance bietet sich interessierten Kulturfreunden beim 21. Benefizkonzert des Lions Clubs Weinviertel Nord im barocken Gebäude des Staatzer Veranstaltungszentrums im Professor Anton Kornherr Musikerheim.

Am 3. März ab 16 Uhr werden neben den Mitgliedern des Lions Clubs die Musiker der „Big Band der Stadtkapelle Laa“ vertreten sein – das Ensemble rund um Kapellmeister Franz Hiesberger ist hier bereits zum 11. Mal zu Gast. Aber auch Sängerin, Komponistin und Vocal Coach Boglarka Babiczki ist längst keine Unbekannte mehr in der heimischen Musikszene und wird beim Benefizkonzert mit ihrer wandlungsfähigen Stimme für gehörige Stimmung sorgen. Die gebürtige



WEINVIERTEL NIEDERÖSTERREICH

Ungarin, auch „Bogi“ genannt, hat zudem mittlerweile viele Freunde und Anhänger in der umliegenden Region. Neben dem Hörgenuss kommen Besucher hier auch kulinarisch auf ihre Kosten: Gemeinsam mit seinem Team wird VAZ-Obmann Andreas Schmid Kulturaffine mit „Kostbarem der Weinviertler Küche“ verwöhnen. Und das Beste daran: Der Reingewinn wird für wohltätige Zwecke in der Region gespendet.

Karten für das Benefizkonzert sind in Staatz telefonisch unter ☎ 02524/2212-13, beim Lions Club unter ☎ 0664/26 45 837 oder auf der Raiffeisenbank Staatz-Kautendorf erhältlich.



Foto: Kulturzentrum Staatz

„Big Band der Stadtkapelle Laa“ und Sängerin Boglarka Babiczki (oben) treten kommenden Sonntag beim Benefizkonzert auf.

AUSZEICHNUNG

Die besten Erdäpfel kommen aus dem Bezirk Korneuburg

Als beliebte Beilage sind sie aus der Küche nicht mehr wegzudenken. Erst vor Kurzem wurden die besten Erdäpfelproduzenten Österreichs im Zuge der Interessensgemeinschaft Erdäpfelbau (IGE) prämiert. Aus der Ernte des Vorjahres wurden 178 Proben näher inspiziert und die Besten davon von einer Fachjury mit dem „Goldenen Erdäpfel“ prämiert. Dabei konnte die heimische Knolle von Bauern primär aus

dem Bezirk Korneuburg punkten. In der Kategorie „festkochend“ überzeugten etwa junge Sorten wie „Graziosa“ und „Valdivia“ mit ihrem Geschmack. Hier ging der erste Preis an Martina und Lorenz Mayr aus Steinabrunn mit der Sorte „Graziosa“. In der Kategorie „vorwiegend festkochend/mehlig“ holte Günter Haslinger aus Herzogbirbaum mit der Sorte „Belmonda“ den ersten Platz.

ANZEIGE

/druckwerkcrems

ETIKETTEN

GRATIS

E-LABEL
LIZENZGEBÜHR
2024 - 2025

Die österreichische

E-LABEL LÖSUNG

Wenn Sie Ihre Etiketten 2024 und 2025 bei uns drucken lassen, übernehmen wir die Lizenzgebühr für das E-Label ein Weinleben lang. Wir benötigen hierfür nur Ihr Zutatenverzeichnis und die Nährwertdeklaration. Druckfertig in 4-6 Tagen nach Druckfreigabe.

DRUCK
WERK
KREMS

ETIKETTEN

DRUCKWERKKREMS.AT